

Jungen 15 Kreisliga

TTC Wiesloch-Baiertal : TSG Ziegelhausen
Donnerstag, 19.10.2023, 18:30 Uhr

Füllenbach macht den Sack zu

Was war das für ein Match: Mit 6:4 in den Spielen und 20:17 in den Sätzen gewannen die Spieler vom TTC Wiesloch-Baiertal ihr Heimspiel in der Jungen 15 Kreisliga gegen die TSG Ziegelhausen. Rund 2 Stunden lang wurde am Donnerstag mitgefiebert, ehe Tristan Füllenbach den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Pham / Füllenbach hatten ihre Gegner von Dahl / Pawelke beim ungefährdeten 11:4, 11:2, 13:11 komplett im Griff. Nach anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte nachfolgend Tristan Füllenbach das Match gegen Jonas Pawelke und gewann mit 9:11, 11:7, 11:4 12:10. Auf dem falschen Fuß erwischte Vu Jonah Pham seinen Gegner Tilmann von Dahl beim eher ungefährdeten 3:0-Erfolg. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 3:0. Die gewinnbringende Taktik fehlte indessen dann Lias Hengesbach bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Johnny Hue ab dem Start und konnte somit das Match nicht so ebenbürtig gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Yihe Zhang eine Niederlage in vier Sätzen gegen Tilmann von Dahl kassierte. Mit 3:1 siegte derweil Vu Jonah Pham gegen Johnny Hue und gab dabei nur einen Satz ab. Bei einem Spielstand von 4:2 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Yihe Zhang, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Jonas Pawelke verlor. Ein Satz reichte nicht, weshalb Lias Hengesbach die Partie gegen Tilmann von Dahl, der im Vorfeld auf Basis der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa auf Augenhöhe eingeschätzt wurde, letztlich mit 1:3 verlor. Zwischenzeitlich musste Vu Jonah Pham zwar einen Satz abgeben, fuhr derweil sein Spiel gegen Jonas Pawelke aber dennoch sicher mit 3:1 ein. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 5:4. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Tristan Füllenbach und Johnny Hue, die Tristan Füllenbach letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der TTC Wiesloch-Baiertal verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Wiesloch-Baiertal nun ein Punktekonto von 2:2 Punkten auf, während die TSG Ziegelhausen vor dem nächsten Spiel, das am 09.11.2023 gegen den SV Waldhilsbach ansteht, 2:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Wiesloch-Baiertal bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 27.10.2023 gegen die SG Heidelberg-Neuenheim II.

Statistik:

TTC Wiesloch-Baiertal

Doppel: Pham / Füllenbach 1:0

Einzel: V. Pham 3:0, L. Hengesbach 0:2, T. Füllenbach 2:0, Y. Zhang 0:2

TSG Ziegelhausen

Doppel: von Dahl / Pawelke 0:1

Einzel: J. Hue 1:2, T. Dahl 2:1, J. Pawelke 1:2